

Evaluación del artículo:
*Segmentación de núcleos celulares mediante
métodos de aprendizaje de máquina*

Eduard Leonardo Sierra Ballén

Andrea del Pilar Rueda Olarte - 299663

24 de mayo de 2006

1. Metodología o Solución Propuesta

En la parte de segmentación de núcleos celulares, me parece que se extiende demasiado explicando el *SVM*, tal vez la explicación general del método debería ir en el marco teórico y luego, en la parte de metodología, explicar los aspectos particulares que dependen del problema. La cuestión es que como está planteado en el artículo no se entiende exactamente de qué forma se aplica el método al problema particular; no se indican los parámetros utilizados para el entrenamiento.

2. Resultados, Análisis y Conclusiones

Tal vez hubiera sido bueno mostrar resultados en otro par de imágenes, de esta forma, el análisis de los resultados sería mucho más amplio.

3. Presentación y Forma

En general, hay bastantes errores de ortografía. También de redacción, algunos párrafos están desligados del contexto, como el segundo de la introducción.